

Communiqué de presse : Assemblée générale de l'aae 2023

Exercice 2022 : résultat solide dans un contexte économique volatil

Urtenen-Schönbühl, 26 juin 2023 – Le volume d'achats des membres de l'Association suisse d'achats électro aae auprès de leurs partenaires contractuels s'est accru de 10 % pour la seconde fois consécutive, s'établissant à CHF 935 millions au cours de l'exercice 2022. L'Assemblée générale qui s'est tenue le 24 juin 2023 à BERNEXPO était placée sous le signe du centenaire de la coopérative, fondée à Berne en 1923.

Le volume d'achats auprès des partenaires contractuels a une nouvelle fois augmenté au cours de l'exercice écoulé. Ce résultat reflète directement le niveau élevé des commandes parmi les membres ainsi que les hausses de prix intervenues dans le domaine des achats. Tandis que les conditions-cadres étaient marquées par un environnement économique dynamique, imprévisible et volatil, la guerre en Ukraine a fortement ému les espoirs de croissance.

Volume d'achats en hausse

Les membres de l'aae – les partenaires ELITE Electro – ont réalisé l'an dernier des achats à hauteur de CHF 935 millions auprès des partenaires contractuels de la coopérative, soit une augmentation de 10 % pour la deuxième année consécutive. En outre, l'aae a versé une ristourne sur le chiffre d'affaires de CHF 15,3 millions au cours de l'exercice écoulé. Dans l'ensemble, la coopérative dégage en 2022 un résultat réjouissant, supérieur à l'année précédente et excédant le budget.

Développement conjoncturel : croissance de l'économie suisse inférieure à la moyenne

Fin mai 2023, le Centre de recherches conjoncturelles KOF de l'EPF de Zurich pronostiquait pour le milieu de l'année 2023 des perspectives conjoncturelles suisses restant maussades, à un niveau inférieur à la moyenne. De même, le Secrétariat d'État à l'Économie table pour l'année 2023 sur une croissance de 1,1 % de l'économie suisse, soit nettement inférieure à la moyenne. L'aae estime néanmoins que les perspectives d'atteindre un résultat positif durant l'exercice en cours demeurent intactes.

L'aae fête son centenaire

L'Assemblée générale à Berne s'est déroulée sous le signe du centenaire de la coopérative. Après le discours d'ouverture du conseiller fédéral Guy Parmelin, le Président du Conseil d'administration, Thomas Emch, a présenté à l'assistance les principaux contours de l'exercice 2022 et le directeur, Claude Schreiber, a rappelé les grandes étapes de l'histoire de l'aae. Fondée à Berne le 13 octobre 1923 sous forme associative, la coopérative visait à coordonner l'achat commun de fils métalliques et de matériel d'installation ; elle a progressivement évolué au fil des années jusqu'à devenir le prestataire suisse intégré de marketing et de services de la branche électrique.

Les chiffres-clés de l'aae par rapport à l'année précédente

(en 1'000 CHF)	2022	2021
Produit d'exploitation	28'619	26'437
Résultat d'exploitation EBITDA	2'527	2'157
Bénéfice annuel	589	505
Ristournes sur le chiffre d'affaires*	15'329	13'815
Volume d'achats chez les fournisseurs	935'205	851'600
Siège:		
- Nombre de collaborateurs	37	37
- Nombre de postes	29,6	29,6

*y.c. ristourne sur le chiffre d'affaires versée aux partenaires Appareils

L'Association suisse d'achats électro aae société coopérative

En 2023, l'aae fête 100 ans d'existence. Elle appartient aujourd'hui aux dix plus grandes coopératives de Suisse. En tant que prestataire de marketing et de services pour la branche suisse de l'électricité, elle apporte son soutien à ses membres dans les domaines du marketing, de la communication, des achats et des assurances. Réunissant près de 1900 membres et 120 partenaires contractuels, elle forme un réseau unique au service de la branche.

Contact**Association suisse d'achats électro aae société coopérative**

Claude Schreiber, Directeur
Massimiliano Messina, Resp. Communication
Bernstrasse 28
3322 Urtenen-Schönbühl
Tél. 031 380 10 10
Fax 031 380 10 15
E-mail: office@eev.ch
Internet: www.eev.ch

Images

Des photographies sont à disposition sous <https://eev.ch/fr/medias>

((Version abrégée du communiqué de presse concernant l'Assemblée générale de l'aae 2023))

Exercice 2022 : résultat solide dans un contexte économique volatil

Le volume d'achats des partenaires ELITE Electro en 2022 auprès des partenaires contractuels de leur coopérative aae s'est accru de 10 % par rapport à l'année précédente, pour s'établir à CHF 935 millions. La ristourne sur le chiffre d'affaires a atteint la somme de CHF 15,3 millions au cours de l'exercice écoulé. La coopérative estime que les perspectives d'atteindre un résultat positif durant l'exercice en cours demeurent intactes. L'Assemblée générale qui s'est déroulée à BERNEXPO a été marquée par le centenaire de la coopérative, fondée à Berne en 1923.